



Regierungsratsbeschluss vom 20. November 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kieswerke Basel Infrastrukturprojekt: «Humbug»-Veranstaltungshalle

P181584

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kieswerke Basel einmalig für das Infrastrukturprojekt Veranstaltungshalle «Humbug» (mit Eröffnung im Frühjahr 2019) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 80'000, unter der Voraussetzung, dass die Baubewilligung vorliegt.

Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für die Infrastrukturmassnahmen für die Veranstaltungshalle «Humbug», die im Frühjahr 2019 im Klybeckquartier eröffnet wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 80'000 Franken bewilligt. Mit den infrastrukturellen Anpassungen wird eine vielfältige soziokulturelle und aufs Quartier ausgerichtete Nutzung ermöglicht. Ziel ist zudem ein niederschwelliges Kulturangebot mit einem breit gefächerten Veranstaltungsprogramm.

